

目民党市政刷新クラブ

違法な一般職非常勤 職員制度の早期見直し 代表質問 浅川 健造

弁をどう考えるか。 到底看過できるものではな 責任は極めて遺憾であり、 講じず、 事である。 運営における市民への約束 市長は議会における答 議会での答弁は、 簡潔かつ的確に行わ 市政を混乱させた その場限りの答 何の改善策も 市政

ない。 どのようにとらえているの 当然のことである。 職員制度を人事制度として 悪質なものと言わざるを得 に関する一連の答弁は、 般職非常勤職員制度— 偽証を繰り返す極めて 一般職非常勤職員制度 市長は一般職非常勤

り現在検討しているが、にの指摘や大阪府の助言もあ あり時間を要する。 わかに整理できないもの などについては、 ある職種や給与面での課題 で

(旧意岐部小学校跡地)

市有地の処分ー

長年にわたり未売却の市有地。

な処分が待たれます。

につい 三十一日までに処分すると 約束は現在どうなってい 旧意岐部小学校の跡 考えるか。 職員の責任についてはどう づくよい制度だと考えてい とを実行しない市長と担当 るのか。議会で約束したこ また地方公務員法に基

いて誠実に対応することは ねばならず、答弁内容につ

形態の一つとして設けられ 化を図る上での多様な任用 市長 た制度と考える。 専門性の 市政の効率化、 議会から

るのか。

平成十六年三月

げられるまで市が年金に

か

社会保険事務所に引き上

かわってきたが、当時の資

市

確認を行いながらより正確 社会保険事務所や台帳での 市民生活部長 にのってほしい。 も親身になって市民の相談 料は保管されているか。 人の台帳を保管している。

現在十五万

平成十四年十一

売り払いの時期は市が主体 慎重な対応が必要である。 は処分したいと考えている 中止を決定した。当該跡地 ていたが、入札日の前日に 般競争入札に付す予定をし 月に土地売り払いに係る一 財務部長 公平性を確保するため 過去の経過もあり、公

> も強いので、早期に 拡充するよう求める。 院助成は五歳までに な情報提供に努めた いるが、通院も六歳児まで **市民生活部長** 市民の要望 -子どもの医療 入院助成は就 ίÌ

きに生じたことであり、

玉

年金番号を統合したと

|年金が六千四百万件に上|| だれのものかわからな

年金問題の相談

本

産

党

代表質問

浜

正幸

個人質問

長岡

嘉

問

は情報

を提供

を

を早期に設置

が責任を持って調査を行う

べきである。

査している。 早期設置に向 福祉部長 れるが見通しはどうか。 活況を呈している。 ンター はあふれるばかりの きるよう努力したい。 での一日も早い設置が待た **ー子育て支援センター** 三カ所の子育て支援セ 候補地を挙げ調 東地域

けて取り組んでいく 医師不足が社 不足一 会問題化

域の声を反映させたい。

公園計画には

地

行われて 学前、通 實助成一 に実施で 所を検討していきたい。 総合病院事務局長 開設を提案する られるよう、院内保育所の 慢性的に不足している。 や就労支援のため院内保育 性医師、看護師が働き続け 総合病院では看護師

子育て

女

も

時期、 と聞いている。レイアウト 経営企画部長 布施公園の整備に地域要望 から公表される。 や新駅の情報は鉄道事業者 を取り入れる考えは。 に情報提供すべきだ。 また 放出、久宝寺間の開通 大阪外環状線鉄道— 駅舎等について市民 開業は来春



大きな社会問題になっている国民年 金。市役所でも市民相談や情報提供 に努めています。(国民年金課窓口)